



### **Ceremonia central se desarrolló en el Palacio Legislativo HUARACHIRI CELEBRA 187º ANIVERSARIO**

Un justo homenaje a un pueblo pujante rindió el lunes 4 el congresista Julio Herrera Pumayauli (PAP) en la ceremonia por el 187º aniversario de creación política de la provincia de Huarochirí, realizada en la Sala Grau del Palacio Legislativo. Asistieron autoridades civiles, políticas y personas notables de esa provincia.

Herrera calificó al poblador huarochiriano como un peruano entusiasta, emprendedor y luchador, atributos, según consideró que, garantizan el desarrollo de esa provincia.

El parlamentario se comprometió a apoyar todas las gestiones que inicien las autoridades y que conlleven al logro de metas trazadas, pero demandó la unión de toda la población basada en objetivos comunes.

“El Perú necesita, para su desarrollo, de la unión de todos sus hijos. Todos somos actores principales. Nadie debe excluirse ya que solo con la unión lograremos el desarrollo que todos queremos”, dijo el parlamentario.

A su turno, Rosa Vásquez, alcaldesa de Huarochirí, expresó su alegría por este nuevo aniversario y manifestó que se vienen desarrollando obras encaminadas a lograr el desarrollo de los 32 distritos, 127 pueblos y 86 comunidades campesinas que forman parte de esa provincia.

**“Tenemos muchos planes y proyectos que en mi gestión, con la ayuda de todos los huarochiranos, los haremos realidad. Cada uno de nosotros debe ser un agente de desarrollo de nuestro pueblo. Hay mucho por hacer. Huarochirí es más grande que sus problemas”, sentenció la dirigente edil.**

**A su turno Nelson Chui Mejía, presidente de la Región Lima, se comprometió a continuar trabajando junto a las autoridades locales en pos del desarrollo de Huarochiri. “La única forma de avanzar es trabajar juntos con los gobiernos central, regional, local y la empresa privada”, expresó. Consideró necesario firmar convenios con la empresa privada a fin de agilizar los proyectos pendientes.**

**Chui anunció que se realiza los estudios que permitan terminar la construcción del estadio municipal que beneficiará a las provincias de Matucana y Huarochirí. “Que no nos importe quién hace la obra, sino que la hagan”, concluyó la autoridad regional.**

**En la ceremonia se proyectó un vídeo en el que se mostró la hermosa Meseta de Marcahuasi, considerada el centro magnético más grande del mundo. Se ubica dentro de la comunidad de San Pedro de Casta y fue dada a conocer hace más de 55 años. También se brindó un reconocimiento público a los vecinos notables de esa provincia.**

**SERVICIO DE NOTICIAS**

**CENTRO DE COMUNICACIONES DEL CONGRESO**

**Lima, 04 de Agosto de 2008**